
Diciannovesimo incontro Tavolo tecnico PNRR -
29/09/2022

In data 29.09.2022 si è tenuto il diciannovesimo incontro del tavolo tecnico sulle
misure del PNRR.
All’indirizzo lepida.net/pnrr sono disponibili le registrazioni, le sintesi ed il materiale
raccolto degli incontri precedenti.
Di seguito si riporta un breve elenco puntato di quanto è stato definito durante
l’incontro:

1. Situazione fornitori Misura 1.2: con Maggioli il contratto è già stato
sottoscritto e si sta procedendo con gli incontri di natura tecnica, è stato
firmato oggi con Datagraph l’accordo, sempre oggi vi è stato un incontro
con Palitalsoft e anche con Ambito sono in corso incontri.

2. Lepida richiede ad ANCI se al prossimo incontro previsto per venerdì
07.10.2022 sia possibile avere una prima bozza di contratto che i Comuni
possano utilizzare come vincolo nei confronti dei fornitori. Chiede inoltre se
può partecipare al prossimo incontro una figura esperta di RER.

3. Ricognizione Misura 1.4.5: sono disponibili sul sito lepida.net/pnrr le risposte
al form, è importante sottolineare che i principali fornitori sono Next Step
Solution, Maggioli e Sapidata.

4. Disponibili online su lepida.net/pnrr slide e registrazione del webinar tenuto
da IFEL in data 27.09.2022 su L’attuazione degli interventi per la
trasformazione digitale nei Comuni per chi non fosse riuscito a partecipare.

5. RER, insieme a Lepida, sta procedendo a redigere un progetto da candidare
all’avviso 3 investimento 1.5 relativo alla cybersicurezza.
Il progetto è costituito da tre filiere: la prima prevede l’assunzione di risorse
esperte di sicurezza a favore degli Enti locali; la seconda è relativa alla
sanità ed volta alla definizione dei rapporti di collaborazione tra le Aziende
Sanitarie, RER e Lepida; la terza è relativa alla sicurezza del mondo RER
interno. Lepida sta lavorando principalmente sulle prime due filiere, la
notizia è che è stata concessa una proroga della data di scadenza
dell’avviso al 17.10.2022 ore 18:00.

6. Artioli di ANCI, preannuncia che probabilmente in data 10.10.2022 vi sarà un
incontro organizzato da IFEL sul tema Unioni e PNRR.
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7. Lepida dà la massima disponibilità, se è di interesse per i Comuni, di
organizzare un incontro per mostrare le funzionalità del Fascicolo del
Cittadino per la Misura 1.4.1.

8. Misura 1.4.5: riferisce Lanzarone dell’Unione Valli e Delizie di aver partecipato
ad un incontro con gli esperti del PNRR dove è emerso che su tale avviso
non possono candidarsi i Comuni i cui servizi risultano gestiti dalle Unioni
ma bisognerà attendere che vi sia un nuovo bando dedicato alle Unioni.
Per le Unioni che hanno già fatto domanda, possono non fornire il CUP, in
modo che la domanda decada e possano iscriversi al bando apposito
riservato alle Unioni. Non è ancora possibile avere una data di uscita del
bando.

9. Misura 1.2: riferisce Lanzarone dell’Unione Valli e Delizie che nel corso di
un’interlocuzione con il Team Digitale, gli è stato comunicato che i servizi
attivati dovranno rimanere attivi per almeno 5 anni e questo dovrà essere
indicato dal contratto, tale aspetto viene confermato anche da Piccoli del
Team Digitale, specificando che dovrà uscire una comunicazione ufficiale
in merito. I 5 anni decorrono dalla data di concessione del finanziamento.

10. Misura 1.4.4 integrazione con CIE: il Team Digitale consiglia di inserire come
soggetto realizzatore tutti i soggetti coinvolti, esempio per il servizio Plug
and Play si può inserire sia Lepida che E-fil.

11. Relativamente alla rendicontazione della misura 1.4.3 viene richiesto chi
figura come titolare effettivo. Lepida si fa carico di controllare e dare un
parere al prossimo incontro.

12. Interviene Natalina Alpi dell’Unione Romagna Faentina, chiedendo che le
problematiche riscontrate dalle Unioni nella partecipazione ai bandi PNRR,
vengano trattate su un tavolo specifico. Lepida concorda e ritiene sia
necessario che per ogni misura sia tracciato il comportamento più idoneo
da tenere. Anche Artioli di ANCI, sostiene che ci sia confusione e ad
esempio nelle interlocuzioni con IFEL e PagoPA, non era mai stato
accennato alla possibilità di fare dei bandi dedicati alle Unioni. Lepida si fa
carico insieme a RER di sollevare il problema al Ministero nella speranza
di avere risposte già nella prossima settimana e di incontrare ANCI nel
corso della prossima settimana per lavorare su queste tematiche.

13. DNSH: le certificazioni relative al DNSH saranno chieste a lavori conclusi
solamente relativamente alla Misura 1.2, uscirà anche una nota specifica
ufficiale in merito.


